

## Projekt: „Probier´s mal mit Gemütlichkeit“

„Probier´s mal mit Gemütlichkeit“ heißt unser Projekt, mit dem sich die Alzheimer Gesellschaft Lüneburg im Frühjahr 2014 bei der Sparkasse beworben hatte. Die Alzheimer Gesellschaft Lüneburg bietet neben Beratungen, Fortbildungen, Vorträgen und Entlastung in der Häuslichkeit durch ehrenamtliche Helfer auch an drei Tagen in der Woche ein niedrigschwelliges Betreuungsangebot in der Geschäftsstelle der Gesellschaft an. In den Gruppen werden bis zu acht (erkrankte) Gäste von ehrenamtlichen Mitarbeitern über sechs Stunden betreut. Die Gäste verbringen hier einen schönen Tag in der Gruppe, bei Gesprächen, Gesang, Spaziergängen, Gedächtnisübungen uvm. Es wird viel gelacht in den Gruppen, denn die Gäste fühlen sich in dem Kreis von Gleichgesinnten sehr wohl und eigene Schwächen fallen gar nicht so auf oder werden von den geschulten Mitarbeitern gekonnt überspielt. Nach dem Mittagessen haben die Gäste die Möglichkeit sich „in der guten Stube“ zurückzuziehen und eine kleine Mittagspause zu halten. Die gute Stube hatten wir mit zwei Sofas ausgestattet, die aber leider nicht sehr funktional waren. Für Gäste, die in der Mobilität eingeschränkt waren, war es beschwerlich aufzustehen und es gab auch nur zwei Ruheplätze, die nicht immer ausreichten.

Durch die Fördersumme der Sparkasse von 4000,-- € konnte der Verein den Raum umgestalten. Es wurden drei Pflegesessel mit Aufstehfunktion angeschafft, der Raum gestrichen und gemütlich umgestaltet. Wir bedanken uns sehr bei der Sparkasse, die es unseren Gästen durch die Umgestaltung des Raumes ermöglicht haben eine „gemütliche Mittagsruhe“ zu halten. Den **GiroPRIVILEG** Kunden danken wir natürlich auch recht herzlich, die durch Ihre Stimme das Projekt unterstützt haben, wodurch wir zu den Preisträgern gezählt haben.

